

ENTREGA DEL TITULO

de Hijo Predilecto de la Provincia al Teniente General Galera

Tuvo lugar, a mediodía, en la Diputación Provincial

En el acto de la ofrenda, el señor Izarra dijo que se sentía orgulloso de ser manchego por tener paisanos como el ilustre militar. En su discurso, el Capitán General de Sevilla, hizo un canto a las virtudes de La Mancha, que siempre le guiaron en su ejecutoria y recordó, a la juventud, las palabras del Caudillo en Burgos

Asistieron, con las autoridades provinciales, las más altas representaciones sevillanas y del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan

A las 12 de la mañana, del día 25, en el salón de sesiones de la Excm. Diputación Provincial, tuvo lugar el acto de la entrega del título de Hijo Predilecto de la provincia al Excmo. Sr. D. Alfredo Galera Paniagua, Teniente General del Ejército, Capitán General de la Segunda Región Militar. En la presidencia, con el Gobernador Civil y el General Galera, se sentaban el Obispo Prior de las Ordenes Militares, Presidente de la Diputación, Gobernador Militar, Teniente General Jefe de la Región Aérea del Estrecho, Gobernador Civil de Sevilla y Presidente de la Diputación Provincial de Sevilla. En sus sitials respectivos, todos los Diputados provinciales. Y en lugares preferentes, todas las autoridades del Movimiento de Sevilla, con el Consejo de la Falange sevillana, Diputados provinciales y el primer Teniente de Alcalde, en representación del Alcalde, y Concejales sevillanos.

El Secretario de la Corporación Provincial, señor Ruiz de Castañeda, leyó el acuerdo por el que se nombra al Teniente General Galera Hijo Predilecto de la provincia y numerosos telegramas de adhesión de toda España, especialmente de Sevilla, Ceuta, Huelva, Melilla, etc. y también uno del Presidente de la Casa de La Mancha en Madrid.

Leído el nombramiento el señor Izarra hizo entrega al General Galera de la artística placa de plata en que consta el acuerdo de la Diputación, con